

CLUBES

La Uefa levanta el control sobre las cuentas del Inter a las puertas del verano

La cámara de investigación del Cuerpo de Control Financiero de Clubes (Cfcb) considera que los italianos, junto a FC Astana y Besiktas, han cumplido los objetivos asignados en 2016.

Palco23

19 may 2019 - 19:00

El Inter de Milán podrá acudir sin restricciones al mercado de fichajes de este verano. La cámara de investigación del Cuerpo de Control Financiero de Clubes (Cfcb) de la Uefa considera que el club italiano ha cumplido los objetivos que se le impusieron en 2016 para corregir sus desequilibrios económicos, y que pasaban por una reducción progresiva de las pérdidas hasta alcanzar el punto de equilibrio.

La confederación considera que también han cumplido sus obligaciones el FC Astana y el Besiktas, que por las mismas fechas fueron puestos bajo vigilancia. Es un escenario que no se ha dado con el Trabzonspor, cuyo caso se ha remitido a la cámara de resoluciones ante el incumplimiento del objetivo de equilibrio presupuestario para 2018-2019.

En el caso del Inter, se desconoce cuál ha sido la evolución de sus finanzas, después de que la temporada 2017-2018 se cerrara con unas pérdidas de 17,7 millones de euros, lo que supone un ajuste del 28,5% interanual. Ello, pese a que el club batió su récord de ingresos ordinarios, con 288,2 millones y un crecimiento del 7,3% respecto al ejercicio anterior. A ello se le añadieron otros 58,8 millones en plusvalías por traspasos.